

BOLSA DE MADRID DE AYER.

Cotización oficial.

3 por 100, 17'65 a 17'52 1/2.  
Exterior, 20'30 a 20'00.

BOLSA DE PARIS DEL 30.

Exterior, 23 1/2, 23 1/4, 23 1/2.

Interior, 18 5/8.

BOLSIM.-Exterior, 23 1/4. Interior, 18 3/4.

El *Irurac bat* hace notar que en tanto que en los fuertes de Bilbao ha ondeado el Juéves y Viernes Santo el pabellón nacional á media asta, en los reductos de los que se titulan defensores de la religión y donde los días de San Carlos ó Santa Margarita faltaba algún trapo, no se ha hecho manifestación alguna.

Parece que en vista de las pacíficas manifestaciones habidas estos días en varios puntos de la línea entre las avanzadas carlistas y las liberales, se han adoptado por los facciosos severas medidas para impedir todo trato con el enemigo y las deserciones de su gente.

En la parte de Orio, segun se nos dice, han destinado á las avanzadas hombres al parecer de toda confianza, carlistas enragiados, a quienes para estimular mas en su misión les han doblado la racion y la paga.

¡Ni por esas!

Hemos tenido el gusto de ver una traducción al vascuence del notable manifiesto de D. Ramon Cabrera *A la nación* que conocen ya nuestros lectores, documento que reproduciremos para su propagación en el país en cuanto otros materiales nos los permitan.

Ayer fueron embatacadas para Orio varias piezas de artillería de grueso calibre del sistema Krupp.

Sr. Director del DIARIO DE SAN SEBASTIAN.

Fuenterrabia 30 de Marzo de 1875.

Muy señor mio: Las noticias de esta frontera son escasas si se exceptúa la actitud de los Santa-Crucistas que al grito de ¡Paz y fueros! se disponen á entrar por los montes de Oyatzún, llamando la atención de sus antiguos compañeros, para que abandonando las armas regresen á sus hogares ante el nuevo aspecto que ha tomado su causa con motivo del manifiesto de Cabrera y sus poderosos partidarios.

Ese acto de abnegación y patriotismo ha introducido tal división en las filas carlistas que raro es el dia que no entran por esta frontera los mozos que huyen de sus filas, temerosos de que al quererse entregar en algún pueblo ocupado por los liberales, les cojan las partidas volantes y sean fusilados como lo han

sido algunos de sus compañeros al intentar la fuga por este medio.

Las partidas volantes de las inmediaciones de aquí é Irun están hacia Arichelegui, y Lesaca, acechando á los Santa-Crucistas quienes les temen mucho, y no sería extraño que hoy ó mañana se encuentren por aquellas montañas y rompan el fuego entre ellos; aun que hay quien opina que sería muy posible que se abrazaran y continuaran unidos en busca de mas compañeros descarriados.

Los ojalateros hacen esfuerzos supremos para desprestigiar á Cabrera y consortes, pero los muchachos no dan fe ya á sus pláticas; porque ante el cansancio, la fatiga y ninguna esperanza de triunfo aumentan las defeciones, siendo ya nula la confianza que un tiempo tuvieron en estos capitanes Arañas.

De V. afmo. amigo y atento s. s.— *El Correspondiente*.

Tres carlistas, acompañados de un titulado sargento se apoderaron ayer de varias coladas en el caserío Churcoenea.

Por el Gobierno civil de la provincia se cita á D. Juana Ingarriga y de Pascual, viuda de D. José de Goya, Juez de primera instancia, con objeto de que pueda exhibir documentos sin los cuales no puede resolverse el expediente sobre pension civil que ha promovido.

El Administrador de correos Sr. Sandeval, se ha servido remitirnos el siguiente aviso que publicamos para conocimiento del público:

*Administración principal de Correos de San Sebastián.*

En virtud de telegrama recibido en este día de Santander, por orden de la Dirección general del ramo, quedan sin efecto hasta nueva orden, las salidas de los vapores-correos en las horas que estaban anuncias en el aviso anterior.

San Sebastian 1.º de Abril de 1875.— *M. Sandeval.*

Las severas medidas adoptadas por el Presidente contra los propaladores de los documentos emanados de Cabrera, parecen que son motivadas por la abundancia materialmente asombrosa con que brotaban en el campo carlista, donde maicos ocultas los distribuian por cafés, casinos, tabernas y otros sitios públicos.

En varios pueblos de la provincia se han fijado asimismo repetidas veces pasquines con los lemas de *Viva la paz! Viva Cabrera!*

Varias versiones han circulado respecto de la actitud que van á tomar las gruesas fuerzas carlistas que se hallan en Valmaseda.

A pesar de que se asegura que la principal es la expedición á Asturias de una parte de las mismas, y el objeto de las restantes proteger este movimiento, creé *La Voz montañesa* que sea otro el móvil de los carlistas, cual es ata-